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2022 年 4 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金
在籍会員 1 4  名 メ  ン 8 名 5 名 11 月

例会出席   10 名 メネット 2 名 1 名 現 金    ０ 円 4 月   8,000 円
うちメ―キャップ ビジター 名 名 切 手      ｇ

0  名 ゲ ス ト 0 名 名 現 金      円    累 計 75,820 円

出 席 率       64.3 ％ 合 計 10 名 6 名

２０２3 年 5 月 No.４91

Chartered July 20,1982

主  題   Y’s THEME (2022～23)

センテニアルクラブ会長 「音楽を通して世界平和につなげよう」

国際会長          「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」

アジア太平洋地域会長 「新しい時代とともに、エレガントに変化を」

西日本区理事        「原点を知り将来に生かす」

中西部部長         「一緒にクラブ活動を楽しみましょう」

クラブ役員 Officers

会長         芝田 光雄

副会長         坂本 哲朗

書記         

会計              藤井 孝三

メネット担当        坂本 千春

YMCA 連絡主事   宮原  学

聖  句

天の下では、すべてに時があり、すべての出事時がある。生まれる

のに時があり、死ぬに時がある。愛するに時があり、憎むに時がある。

戦いの時があり、平和の時がる。人が労苦したところで、何の益があ

ろうか。神はすべてを時にかなって美しく造り永遠を人の心に与え

た。だが、神の行った業を人は初めから，終わりまで見極めることはで

きない。                                         コリントへの言葉、3 章１～１１

聖句選 谷川 寛

      “香港最近事情”           谷川 寛

4 月初めの５日間、香港を訪問しました。APAY (アジア太平洋

YMCA 同盟)移転タスク・グループ委員としての会議出席が目的で

した。香港訪問は、コロナの影響もあり確か８年ぶりです。今回は

九竜半島突端の Salisbury YMCA ホテルに宿泊しました。Hong 

Kong Habour に面したホテルです。街は以前よりきれいになった

印象でした。今回中国の国旗が目立ちました。例の民主化運動の

騒ぎ、そして、コロナの影響から、観光産業業が大打撃を受けまし

たが、やっと、立ち直りつつあり、観光客がもどってきています。ワ

イズも今年１１月３・４日にアジア太平洋地区大会が、久しぶりに香

港で開かれます。香港滞在の最終日、私たちのブラザー・Bauhinia 

Club 会長 Edith Law さん、はじめ多くの顔なじみのメンバーが、夕

食会を開いてくれました。次々期地域会長 Joan Wong さんも参加

してくれました。11 月地域大会、日本からのワイズメンの沢山の参

加を期待しています。みんなで参加しましょう。

【 クラブ統計 Statistics 】

2023 年 5 月 20 日(土) 開始 12:00

場所：梅田 Always

創立 40 周年記念音楽祭例会

開会 芝田 光雄 会長

ワイズソング  一同

上村真知子 西日本区書記 ご挨拶

聖句朗読    谷川 寛

ゲスト・ビジター紹介 芝田 光雄 会長

食前感謝 日の糧斉唱 一同

乾杯   中西部 福島 眞一 部長

食事歓談

センテニアルクラブ４０年の歩み

第２部

1.恵美奈バンド

2.佐古田・大野バンド

3.石田フラチーム

   ハネリマカウクレレ

4.BACKWOODS  MOUNTAINEERS

ハワイアロハ 一同

閉会点鐘    芝田会長

今月のお誕生日

5 月 3 日  隅田 保 君
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4 月 13 日（木）西クラブとの第一例会

場所：クライトン ホテル 新大阪

時間：19 時開始 ２１時まで

卓話者：京都パレスクラブ大野 嘉宏 氏
（元西日本区理事、ラオス共和国日本名誉領事）

題目：「ラオスに YMCA ホテル学校 YMCA を」
＋「京都動物園ラオス象のお話」

京都動物園に像を贈る話、いろいろとご苦労があったよ

うです。今年の２月温水の中で気持ちよさそうにしている

映像が映っていました。ラオスに YMCA ホテル学校を誘

致するお話ですがこれから色々と困難なことがお有りと思

いますが是非とも成功させて頂きたいものです。

  [芝田 光雄]

＊来期の運営：西クラブさんと合同例会で決定です
（今期と同じように奇数月は西さんと偶数月はセンテ
ニアル）
＊４月２２日（土）14：00~16：30 ＹＹＹフォーラ
ム土佐堀ＹＭＣＡ１０階、参加費:無料

講師：清水 淳 西日本区Ｙサ・ユース主任
講演「つながり続けること」石津メン出席
留学生とのグループデｲスカッシﾖン
議題「日本留学を通しての将来の夢について」の
報告。（坂本メンより）.

＊「ラオスにＹＭＣＡを！有志の会発足式」：5 月 14
日（日）１８時～

烏丸四条下がる京都ホテル 3 階 会費 7,000 円 参加
登録者谷川、坂本ご夫妻、芝田、藤井？

＊40 周年時はポロシャツに決定 20 着出来上がる。
（当日会場に担当:芝田）

＊宝塚クラブ３５周年記念事業の一つ（1,500 円チケ
ット５枚完売）

場所：宝塚駅前ソリオホール、１４時開始（子供
100 名招待してアイプレイ公演）

終了後懇親会：17 時～19 時、がんこ宝塚苑 参加
者登録：芝田、藤井、坂本千春

＊西日本区区費：年間 15,000 を 18,000 か 20,000 円
に値上がりは 6 月 10 日の代議員会議で検討。

＊来期クラブ会費従来年間４万円を５万円に修正案は
中間決算確認後次回役員会で決める。

＊６月３日キックオフ・総会１４時開始：ホテルクラ
イトン。（次期役員案決定：添付一覧表参照）

  第一例会時受付は隅田メン・藤井メンが年間通じ
て担当していただけます。

１５時３０分より山田孝彦メン・谷川有美子メネット
偲ぶ会（会場の都合上３５名で締め切り）

１６時３０分終了後１７時より懇親会夕食。（総会・
偲ぶ会参加で懇親会は不参加も可能）

＊来々期クラブの在り方・存続していけるか？アンケ
ート作成。（担当：坂本メン）

  アンケート結果を総会時集約・検討
＊6 月西日本区大会時モーリス氏にヌアヌクラブへの

お土産（熊本で用意:担当谷川メン、藤井メン）
＊奈良傳賞に谷川メン推薦（田上 正西日本区理事に

申請書提出済）
＊その他連絡・確認事項 ：谷川メンより香港報告。
アジア太平洋地域大会香港 １１月３，４，５日
＊ ＹＭＣＡ担当主事宮原学様より小林直樹様に変更

となる。
＊次月よりＺＯＯＭ会議ホスト石津メン担当。ＵＲＬ

で入りやすくする。
＊次期ロースター購入されるメンバーは芝田に連絡。
一冊税込み 1,900 円（会長・会計分の２冊はクラブ負

担）
＊第一例会欠席のメンバーは、第二例会出席要望とい

うより義務と認識いただきたい。
以上。

4 月 第 1 例会

4 月 第 2 例会

と き：2023 年４月 2６日（水）
19 時 30 分～（オンライン）

出席者：登録順 芝田、藤井、坂本、宮原、山中ご夫
妻、谷川、小林，   

ＩＤ：548 349 3907
パスコード：Ｊ３ＣＵＪＧ
◎５月第 1 例会は４０周年同時とする。               
誕生日：隅田 保メン
５月巻頭言：谷川メン
５月聖句 ：谷川メン
協調月間：Youth Involvement Activities  武田メン

将来のワイズメンズクラブとＹＭＣＡの為にユース
の活動を支援しましょう。

〈報告・協議〉
＊４０周年準備。写真類を石津メンのホームページで

見れます。
アドレスはクラブメーリングに通知済
  各メンバー役割再確認。  
例会申し込み各クラブごとまとめて（中西部福島部長
に発信依頼）京都部・阪和部・六甲部は出演者様に確
認して集計する。逐次 90 名で締め切る。

４月２６日１２時３０分現在参加者メール添付して
ます。合計４９名

最低でも７０名は来ていただきたい。各自電話他手
段で打診してください。
＊４月２２日（土）桜の宮大川沿いフレイル予防とゴ
ミ拾いの報告。（藤井メンより）
１０時天満キャッスルホテル前集合。参加者：坂本、
藤井、芝田 報告。（藤井メンより）
＊来期の運営：西クラブさんと合同例会で決定です
（今期と同じように奇数月は西さんと偶数月はセンテ
ニアル）
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川健一郎大阪 YMCA 総主事を迎えまして YYY フォーラ

ムが開催されました。

小川健一郎 大阪 YMCA 総主事

小川健一郎大阪 YMCA 総主事

                    福嶋 眞一 中西部部長

牟大盛 中西部 Y サ・ユース主査の司会進行のもと、清

水 淳 西日本区Ｙサ・ユース主任の講演で始められました。

司会進行の牟大盛主査

講演をされた清水 主任
その後、留学生たちとの交流が行われましたが、最初

のうちは馴染めないようでしたが、時間が経過するごとに

打ち解け合ってきました。

"             

５０名ほどの留学生はグループに分かれてディスカッショ

ンの時間がもたれそれぞれの夢について語り合いました。

それぞれでディスカッションをした後、代表が話の内容

を発表する時間がもたれましたが、皆さん流ちょうな日本

語で発表をされていました。皆さんのそれぞれの夢が叶

い良い仕事に恵まれ楽しい人生を送っていただきたいも

のです。

この後、ミニバザーが行われました。ワイズで準備しまし

た電気製品や食料品を安価に買って帰りました。

留学生の皆さんは満足げに帰っていきました。

  ミニバザーで商品を購入している留学生の皆さん

クラブの第１例会に出席が出来ない時は

メイクアップをしましょう。

・クラブ第２例会・クラブ役員会に出席
・東西日本区大会・部会・部評議会に出席
・内外の他クラブ例会に出席
・ワイズと YMCA の国際大会・国際的会合に

出席のため例会日に不在の場合

※ メイクアップの期間(有効期間)は、前月の例会日の
翌日から翌月の例会日の前日までの前後２か月間
これは自己申告ですからメイクアップが出来ましたらクラ

ブ書記さんに報告してください。クラブの例会に出席した扱

いになります。

４月 22 日（土）14：00～16：30

場所：大阪 YMCA 会館 10 階

参加費 :無料

講   師 ：清水 淳 西日本区Ｙサ・ユース主任

講   演 「つながり続けること」

留学生とのグループデｲスカッシﾖン

議 題「日本留学を通しての将来の夢について」
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  ２０２３年５月１４日(日) ウナギの森植樹祭

ウナギの森植樹祭が行われました。 この植樹祭は今

年で１０回目になります。 今、日本の森は荒れていまして、

北摂の山もナラ林の、山の手入れ不足等により早急に手

入れが必要なところがたくさんあるそうです。

森と川と海がひとつにつながっており、人類その他全て

の生き物は、森のおかげで生存していることを知らなけれ

ばならないと思います。今回は中西部から１３名の方が参

加されました。

活動状況

回数 開催日時 場所

1 回 2013 年 5 月 19 日
高槻市立摂津峡

青少年キャンプ場森林

2 回 2014 年 5 月 10 日 神峯山寺森林

3 回 2015 年 5 月 10 日 神峯山寺森林

4 回 2016 年 5 月 8 日 神峯山寺森林

5 回 2017 年 5 月 14 日 神峯山寺森林

6 回 2018 年 5 月 20 日 神峯山寺森林

7 回 2019 年 5 月 12 日 神峯山寺森林

8 回 2021 年 5 月 9 日
高槻森林観光センター森林

(コロナ感染症ため関係者のみで実施)

9 回 2022 年 5 月 15 日 高槻森林観光センター森林

10 回 2023 年 5 月 14 日 高槻森林観光センター森林

       

少雨のなか作業をされるボランティアの皆さん

  

作業開始前に集合写真を撮りました

    最後に皆さんと美味しい食事を頂きました

            

京都の動物園に像を誘致したり、はたまたラオスに

YMCA ホテル学校を設立と大変なことに挑戦し人生を

謳歌されていて羨ましい限りです。楽しいお話有難うご

ざいました。                  (石津 雅人)

ラオスのお話は興味が深いです。大野さんが名誉領

事になられた経緯も面白かった。     (坂本 千春)

大野さんのバイタリティにはいつも敬服します。ラオス

の YMCA 設立完成してほしいと思います。

(坂本 哲朗)

ラオスに YMCA やホテル学校を創って下さり感謝を申

し上げます。これからラオスに観光旅行できるのを楽し

みにしております。             (隅田 恵子)

京都パレスクラブの大野ワイズの話、ラオスにホテル学

校を設立の企画大変興味ある話でした。 (谷川 寛)

ゾウ獲得の苦労話、興味深かったです。パワフルな大

野さん、とても 70 歳代後半とは思えないです。良いお

話有難うございました。           （藤井 孝三）

今日の卓話者、大野さん長年の親友と聞き出席しまし

た。ラオスに YMCA ホテル学校の立ち上げを波乱万

丈の物語面白く、素晴らしくドラマ、大いに堪能しまし

た。                       （山中 秀男）


